

**PENGARUH PROFITABILITAS, NILAI PASAR, LIKUIDITAS,
DAN *FINANCIAL LEVERAGE* TERHADAP DEVIASI *ACTUAL
GROWTH RATE* DARI *SUSTAINABLE GROWTH RATE***

**ARYADI YANUAR PUTRA
8335112429**



**Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh
Gelar Sarjana Ekonomi Pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

**PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI
JURUSAN AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2015**

***THE INFLUENCE OF PROFITABILITY, MARKET VALUE,
LIQUIDITY, AND FINANCIAL LEVERAGE ON DEVIATION OF
ACTUAL GROWTH RATE OF SUSTAINABLE GROWTH RATE***

**ARYADI YANUAR PUTRA
8335112429**



Skripsi is Written as Part of Bachelor Degree in Economics Accomplishment

**STUDY PROGRAM OF S1 ACCOUNTING
DEPARTMENT OF ACCOUNTING
FACULTY OF ECONOMICS
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2015**

ABSTRAK

Aryadi Yanuar Putra, 2015: Pengaruh Profitabilitas, Nilai Pasar, Likuiditas dan *Financial Leverage* Terhadap Deviasi *Actual Growth Rate* dari *Sustainable Growth Rate*. Universitas Negeri Jakarta.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh hubungan antara profitabilitas, nilai pasar, likuiditas dan *financial leverage* terhadap Deviasi *Actual Growth Rate* dari *Sustainable Growth Rate*. Variabel dependen berupa Deviasi *Actual Growth Rate* dari *Sustainable Growth Rate* (DAS) diukur menggunakan *Actual Growth Rate* (AGR) dikurang *Sustainable Growth Rate* (SGR). Sementara itu untuk variabel independen berupa profitabilitas diukur dengan *return on asset* (ROA), nilai pasar diukur dengan *price to book value* (PBV), likuiditas diukur dengan *current ratio* (CR), dan *financial leverage* diukur dengan *debt to equity Ratio* (DER). Data sekunder digunakan dalam penelitian ini dengan populasi perusahaan sektor properti dan real estate yang terdaftar di BEI tahun 2011-2013. Purposive sampling digunakan sehingga data yang didapatkan peneliti sebanyak 26 perusahaan. Penelitian ini menggunakan metode analisis regresi linear berganda untuk menguji hipotesis dengan bantuan SPSS.

Hasil uji statistik menunjukkan profitabilitas memiliki nilai signifikansi di bawah 0,05 dan memiliki nilai koefisien regresi negatif. Nilai pasar memiliki nilai signifikansi di atas 0,05 dan memiliki nilai koefisien regresi negatif. Lalu likuiditas dan *financial leverage* memiliki nilai signifikansi di atas 0,05 dan memiliki nilai koefisien regresi positif.

Dari hasil analisis yang dilakukan dalam penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa profitabilitas berpengaruh negatif signifikan terhadap Deviasi *Actual Growth Rate* dari *Sustainable Growth Rate*. Sementara itu nilai pasar, likuiditas dan *financial leverage* tidak berpengaruh signifikan terhadap Deviasi *Actual Growth Rate* dari *Sustainable Growth Rate*.

Kata Kunci: Profitabilitas, Nilai Pasar, Likuiditas, *Financial Leverage*, *Actual Growth Rate*, dan *Sustainable Growth Rate*.

ABSTRACT

Aryadi Yanuar Putra, 2015: *The Influence of Profitability, Market Value, Liquidity and Financial Leverage on Deviation of Actual Growth Rate of Sustainable Growth Rate*. Universitas Negeri Jakarta.

This research aims to analyze the influence of profitability, market value, liquidity and financial leverage on Deviation of Actual Growth Rate of Sustainable Growth Rate. Deviation of Actual Growth Rate of Sustainable Growth Rate (DAS) is the dependent variable in this research were measured by Actual Growth Rate (AGR) minus Sustainable Growth Rate (SGR). Meanwhile for the independent variables using profitability were measured by return on asset (ROA), market value were measured by price to book value (PBV), liquidity were measured by current ratio (CR), and financial leverage were measured by debt to equity ratio (DER). Secondary data used in this reasearch with a population of property and real estate companies listed on the Stock Exchange in 2011-2013. While the sampling method used was purposive sampling method which is overall 26 samples choose. This research uses multiple regression method to test the hypothesis with SPSS computer program.

Statistical analysis showed profitability has a significance value below 0.05 and has a negative regression coefficient. Market value has significance value above 0.05 and has a negative regression coefficient. Then liquidity and financial leverage has a significance value above 0.05 and has a positive regression coefficient.

The result of this research can be concluded that the profitability has negatively and significant influence on Deviation of Actual Growth Rate of Sustainable Growth Rate of the company. Meanwhile market value, liquidity and financial leverage has no significant influence on Deviation of Actual Growth Rate of Sustainable Growth Rate of the company.






Keywords: *Profitability, Market Value, Liquidity, Financial Leverage, Actual Growth Rate, and Sustainable Growth Rate.*

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab
Dekan Fakultas Ekonomi



Drs. Dedi Purwana ES., M.Bus.
NIP. 19671207 199203 1 001

Nama	Jabatan	Tanda Tangan	Tanggal
1. <u>Yunika Murdayanti, SE., M.Si., M.Ak.</u> NIP. 19780621 200801 2 011	Ketua Penguji		29 Juli 2015
2. <u>M. Yasser Arafat, SE., Akt., MM.</u> NIP. 19710413 200112 1 001	Sekretaris		27 Juli 2015
3. <u>Marsellisa Nindito, SE., Akt., M.Sc., CA.</u> NIP. 19750630 200501 2 001	Penguji Ahli		9 Juli 2015
4. <u>Ratna Anggraini, SE., Akt., M.Si., CA.</u> NIP. 19740417 200012 2 001	Pembimbing I		27 Juli 2015
5. <u>Erika Takidah, SE., M.Si.</u> NIP. 19751111 200912 2 001	Pembimbing II		27 Juli 2015

Tanggal Lulus : 8 Juli 2015

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum pernah dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Juni 2015

Yang Membuat Pernyataan



Aryadi Yanuar Putra

No.Reg. 8335112429

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur senantiasa selalu tercurah kepada Allah SWT. Tuhan Semesta Alam, Zat yang Maha Mulia yang menciptakan langit dan bumi beserta isinya yang tiada satupun makhluk di muka bumi ini diciptakan sia-sia tidak lupa salawat dan salam kita haturkan selalu kepada baginda Nabi Besar Muhammad SAW atas berkat rahmat-Nya penulis bisa menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan mendapatkan gelar Sarjana Ekonomi, Jurusan Akuntansi pada Fakultas Ekonomi Negeri Jakarta.

Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari berbagai pihak yang turut membantu dan mendukung sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Maka dalam kesempatan ini, penulis dengan ketulusan hati mengucapkan terima kasih kepada:

1. Allah SWT yang selalu memberikan karunia, nikmat, dan pertolongan-Nya disaat susah maupun senang sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini;
2. Rasulullah, Nabi Muhammad SAW, yang selalu memberikan syafaat dan kecintaan kepada ummatnya hingga akhir zaman;
3. Bapak Drs. Dedi Purwana E.S., M.Bus., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yang secara tidak langsung telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian;
4. Bapak Indra Pahala, SE., M.Si selaku Ketua Jurusan Akuntansi FE UNJ dan Ibu Nuramalia Hasanah, SE., M.Ak selaku ketua program studi S1 Akuntansi FE UNJ;

5. Mamah dan Papah yang tidak pernah putus memberikan doa, selalu menjadi motivasi bagi penulis untuk tidak menyerah dan terus berjuang menyelesaikan skripsi ini. Untuk Kak Gilang dan Ririn yang selalu memberikan semangat dan doa serta dorongan moril dan materiil yang tidak terhingga jumlahnya;
6. Ibu Ratna Anggraini, SE, Akt, M.Si, CA selaku Dosen Pembimbing I dan Ibu Erika Takidah, SE, M.Si selaku Dosen Pembimbing II yang telah meluangkan waktu, pikiran, dan tenaga yang tidak terhitung nilainya untuk membimbing dalam penulisan skripsi ini, memberikan motivasi, masukan, semangat, kritik, dan pelajaran berharga dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih atas jasa-jasa yang sudah diberikan. Semoga Allah SWT. Tuhan YME., menjadikan ilmu yang bermanfaat dan amal yang tidak putus-putusnya hingga akhir zaman kelak;
7. Bapak Choirul Anwar, MBA, MAFIS selaku pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan, arahan, saran dan ilmu bermanfaat kepada penulis.
8. Seluruh dosen pengajar di Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta;
9. Anis Lutfianingsih yang tidak pernah lelah memberikan semangat dan doa untuk penulis. Terima kasih atas kasih sayangnya yang besar, bawel dan galaknya, semoga kita bisa terus sama-sama sampai seterusnya;
10. Para anggota Pencari Kebebasan yang isinya Nabil, Dymas, Rama, Adit, dan Dhino yang sudah melewati banyak hal bersama-sama. Terima kasih atas kegilaan, tawa, canda, kesal, lebay, alay, dan segala hal *absurd*

yang telah kita kontribusikan bersama. Semoga kita bisa menjaga persahabatan ini dan sukses selalu;

11. Teman-teman konsentrasi akuntansi manajemen yang walau hanya satu semester, terima kasih atas kebersamaannya. Teman-teman seperjuangan dari S1 Akuntansi 2011 khususnya para personil S1 Akuntansi Reguler B 2011 yang telah berbagi suka dan duka selama 4 tahun. Terima kasih atas kebersamaan, canda dan tawa yang kalian berikan, kalian adalah keluarga yang tidak akan terlupakan;

12. Terima kasih atas pengalaman-pengalaman tak terlupakan dari BEM FE UNJ periode 2012-2013 dan BPM FE UNJ periode 2014-2015. Terima kasih untuk pengalaman di bidang eksekutif dan legislatif yang diberikan, semoga organisasi ini semakin baik ke depannya;

13. Dan untuk semua pihak yang turut membantu proses penyelesaian skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari banyaknya kekurangan yang ada dalam skripsi ini, untuk itu kritik dan saran sangat diharapkan agar dapat dijadikan sebagai bahan perbaikan di masa mendatang. Dan semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi yang membutuhkan.

Jakarta, Juni 2015

Penulis